

Die GTÜ ist ein fairer Arbeitgeber

Die Gesellschaft für Technische Überwachung (GTÜ) hat das Siegel „Fair Company“ des „Handelsblatts“ erhalten. Damit würdigt die Zeitung die fairen Arbeitsbedingungen und Entwicklungsperspektiven für Berufseinsteiger und Young Professionals bei der Stuttgarter Prüf- und Sachverständigenorganisation. Die GTÜ ist bereits mehrfach als vorbildlicher Arbeitgeber und Ausbilder ausgezeichnet worden. Außerdem ist das Unternehmen „Partnerbetrieb des Spitzensports“ in Baden-Württemberg. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



GTÜ.

Foto: Auto-Medienportal.Net/GTÜ/Philipp Reinhard